



Julián Jurado y Santiago Moreno momentos antes de iniciarse la reunión.

## Los empresarios plantean un pabellón multiusos a la Junta

La directiva de la Asociación de Empresarios se reúne en Tomelloso con el consejero de Presidencia, Santiago Moreno

### EL PERIÓDICO

La Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso remitirá a la Junta de Comunidades el proyecto de construir un pabellón multiusos para su estudio y posibilidades de financiación, según se comprometió el consejero de Presidencia, Santiago Moreno, en una reunión celebrada el pasado 16 de septiembre. El presidente de los empresarios, Julián Jurado, y su equipo directivo consideran de vital importancia la infraestructura citada.

En la reunión se analizaron las medidas que el Gobierno regional ha puesto en marcha para ayudar a los empresarios a

remontar la crisis. Así, Moreno explicó las distintas líneas de ayuda como la de créditos ICO, dotada con 6 millones de euros; la sociedad de garantía recíproca aval Castilla-La Mancha, 50 millones; el Instituto de Finanzas, 60 millones, o Gicaman, 30 millones. En próximas fechas, los empresarios concretarán con responsables y técnicos de la Junta la manera de acogerse a estas ayudas. Según Jurado, "ha habido momentos en que parecía posible remontar la crisis, pero ahora parece que asistimos a otra fase de estancamiento".

Punto importante abordado en la reunión fue el Plan Regional de Ordenación del Territorio. More-

no aseguró que la Junta de Comunidades ha tenido en cuenta las propuestas realizadas desde la Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso, con lo que sufrirá variaciones con respecto al borrador original.

Los empresarios plantearon a Moreno otros temas como la precaria situación del INSS en Tomelloso, tanto en instalaciones como en personal, y que retrasa sobremanera las gestiones que día a día tienen que realizar los empresarios. También se habló de la fórmula que combina reducción de jornada y formación, como una buena herramienta para hacer frente al problema del paro.

## Tomelloso se adhiere a la Semana Europea de la Movilidad

### EL PERIÓDICO

Tomelloso ha sido uno de los 2.181 municipios de Europa que participó en la Semana de la Movilidad. La apuesta por un transporte mucho más saludable y la creación de infraestructuras que lo hagan posible son los grandes ejes de una semana en la que se propusieron miles de medidas y recomendaciones. Desde caminar a pie al uso de la bicicleta, pasando por la utilización del transporte público, evitar los ascensores y las escaleras mecánicas o el uso del coche compartido. Algunas conclusiones no dejan de ser curiosas como la que indica que en desplazamientos de menos de dos kilómetros en la ciudad llegas antes andando que en coche o que la bicicleta es el medio de transporte más económico y el

más rápido en distancias de menos de cinco kilómetros, además de ser saludable.

Los concejales de Medio Ambiente, Isidoro Torres, y de Tráfico, Javier Navarro, explicaron algunas de las medidas que se han adoptado en el Ayuntamiento de Tomelloso como la ampliación de zonas peatonales, la instalación de aparcamientos para bicicletas, la zona azul o la instalación de medidores de ozono, clases de educación vial a los alumnos de primaria, la construcción de pasos elevados y la eliminación de barreras arquitectónicas, entre otras. "Muévete con inteligencia y vive mejor" es el lema de una campaña que vendría bien tomarse en serio. Torres animó a dejar el coche a la población el 22 de septiembre, declarado Día Europeo de la Ciudad sin Coche.

## Empleo y formación, ejes de la programación del Centro de la Mujer

La concejala de Igualdad, Cortes Valentín, presentó el programa de actividades del Centro de la Mujer para los próximos meses de otoño. Son diecisiete las actividades programadas, a las que se añadirán las del Día Internacional contra la Violencia de Género y las programadas por el Aula de Internet del Centro. La oferta contiene dos talleres de orientación laboral, un taller de búsqueda de empleo a través de internet, otro más de búsqueda de oposiciones y un taller de autoempleo, opción siempre interesante para acceder al mercado laboral.

## El Pleno rechaza una moción de IU en favor de la huelga general

Los grupos municipales del PP y del PSOE rechazaron una moción presentada por el portavoz de IU, Ángel Vela, en favor de las demandas sindicales que han provocado la convocatoria de la huelga general del próximo 29 de septiembre. La iniciativa de Vela, planteada en el Pleno del pasado miércoles, fue rechazada por populares y socialistas en el trámite de aprobación de su urgencia.

## Visita de una expedición de alicantinos

Un nutrido grupo de alicantinos visitó Tomelloso el pasado 19 de septiembre. La iniciativa partió del comerciante tomellosero Jacinto Espinosa que se ha establecido en la capital



levantina, pero que sigue manteniendo estrechos lazos con su ciudad. Fue una intensa jornada en la que el grupo visitó algunos de los lugares más emblemáticos como La Posada de Los Portales, el Museo del Carro, la cooperativa Virgen de las Viñas y la bodega de Altosa. Los visitantes pudieron presenciar las labores de vendimia en la cooperativa y admirar los exponentes más auténticos de nuestra cultura en el Museo del Carro, interesándose por los aperos y otros curiosos objetos que se exponen allí.

# VITIS & OLEA

MEDITERRANEAN ESSENCES

## VINAGRES, VINOS Y ACEITES

C/ Cervera 16  
Tomelloso (C. Real) 13700  
Tlf: 926511389  
Fax: 926510523  
E-mail: info@vitisyolea.com  
Web: www.vitisyolea.com